



Korrikalaris

El desafío Chiquito de Aya-Egaña

Su gran importancia es la mejor garantía de su sinceridad

El solo anuncio de la carrera entre los dos colosos del profesionalismo español ha levantado tal género de discusiones que no resultará aventurado predecir un lleno en nuestra Plaza de Toros, y lo que es mejor, un lleno de San Sebastián, que resultará pequeño para albergar a los miles de almas que de toda la provincia, de Vizcaya y de Navarra vendrán para presenciar tan emocionante contienda.

El desafío está concluído. En días sucesivos daremos [cuenta]¹ de todas sus condiciones. De momento lo que más nos interesa anunciar es la seriedad de la carrera, pues la presencia de los dos más destacados korrikalaris hace creer a ojos cerrados en la sinceridad del desafío. Esto es lo que nos interesa hacer constar.

Poco a poco, y dedicando a este acontecimiento la importancia que tiene, daremos toda clase de detalles y reseñaremos los comentarios de cuanto oigan.

Asimismo dentro de unos días, pues todavía

nos parece que está fuera de lugar, publicaremos una carta que nos ha remitido "Un entusiasta y admirador de Chiquito de Aya."

¹ No queda claro.